

Farc dice que desde ICBF han enviado menores para infiltrarse en la guerrilla

Seusis Pausivas Hernández, alias 'Jesús Santrich', uno de los integrantes de la delegación de las Farc en La Habana, aseguró que el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) ha enviado menores a infiltrarse en la guerrilla.

“Hay algunas personas que tienen menos de 15 años que no son combatientes, que no son militantes, sino que han estado refugiadas en nuestras manos. Es sobre los que estamos en proceso de tomar una decisión; me parece que son 10 o 13, porque desde el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar también han enviado menores a infiltrarse en la guerrilla”, dijo.

En ese sentido, ‘Santrich’ dijo que el proceso para sacar de las filas de las Farc a los menores no lo harán con el ICBF porque “no son de confianza”, sino con la Organización de las Naciones Unidas.

Finalmente, el líder guerrillero señaló que están trabajando para dar solución al tema del reclutamiento de menores y manifestó que están buscando su salida de las filas de la guerrilla.

<http://www.bluradio.com/#!99443/farc-dice-que-analiza-soluciones-para-sacar-los-menores-d-el-conflicto>